

Raúl Castro préside le 10e Plenum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba



La Havane, 13 juillet (RHC)- Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a présidé le 10e Plenum de cette organisation en présence du président cubain Miguel Díaz-Canel.

Au cours du Plenum, les communistes cubains ont reçu des informations sur l'application du Plan de l'Économie au cours du premier semestre de cette année et sur l'exécution du Budget de l'État en 2018.

Le Plenum a également reçu des informations détaillées des principaux éléments qui caractérisent la nouvelle Loi Électorale et les projets de loi des Symboles Nationaux et de la Pêche, dont l'adoption est à l'ordre du jour de la session d'aujourd'hui de l'Assemblée Nationale.



Radio Habana Cuba